

Le Président

Mme Anne Tuillon
Présidente
Association France Palestine Solidarité

Envoyée par courriel uniquement :

Aigle, le 8 juillet 2024
Réf : Présidence

Equipe Israel-Premier Tech

Madame la Présidente,

J'ai bien reçu votre courrier daté du 16 mai, qui ne m'est parvenu que très récemment, et je souhaite y apporter un certain nombre d'éléments de réponse.

L'Union Cycliste Internationale (« UCI »), en tant qu'organisation internationale non gouvernementale et membre du Mouvement Olympique, promeut les valeurs olympiques et a toujours appelé à la paix et à la cessation des hostilités pour que triomphent les valeurs du sport, de l'amitié, de la solidarité, du respect et de la dignité humaine.

À cet égard, notre Comité Directeur condamne systématiquement l'usage de la force, qui nous semble contraire aux objectifs majeurs de créer un monde plus pacifique, notamment par le sport.

Nous sommes naturellement attristés par la situation à Gaza et j'ai une pensée émue pour les familles brisées par cette réaction disproportionnée. Cependant, on peut regretter que votre lettre ne contienne pas un seul mot pour les Israéliens qui ont été massacrés le 7 octobre dernier, ni pour les otages encore détenus à ce jour.

Nous sommes conscients des conséquences de la réaction d'Israël, avec malheureusement des dizaines de milliers de morts. Là encore, nous condamnons fermement l'usage de la force et appelons à un cessez-le-feu le plus rapide possible, ainsi qu'à la recherche d'une solution politique et diplomatique avec l'appui de plusieurs pays voisins. Ceci afin que la paix puisse enfin s'installer durablement dans cette région, à l'image des Accords d'Oslo signés sous l'autorité de Bill Clinton entre le Premier ministre israélien Yitzhak Rabin et le Président du comité exécutif de l'OLP, Yasser Arafat, faisant naître alors un espoir extraordinaire dans une région maintes fois dévastée par la guerre.

Par ailleurs, l'UCI suit attentivement les intentions du Mouvement Olympique et, à ce jour, Israël ne fait l'objet d'aucune sanction, tout comme le Comité National Olympique Palestinien. En vérité, nous pensons sincèrement que le sport peut être un outil de promotion de la paix entre les populations.

C'est dans cet esprit que les deux délégations seront accueillies lors des Jeux Olympiques de Paris 2024, et que l'UCI suivra les orientations du Mouvement Olympique en continuant d'accueillir en son sein des athlètes israéliens et palestiniens.

Nous espérons sincèrement que la paix pourra s'instaurer à nouveau pour que ces drames humains que nous voyons de part et d'autre cessent, et qu'une paix durable soit construite.

Veillez agréer, Madame la Présidente, mes sincères salutations.



David Lappartient
Président
Membre du CIO